

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pengelolaan kas sebagai suatu fungsi keuangan yang utama dalam kebanyakan perusahaan, sehubungan dalam pengolahan kas maka harus ada sesuatu hal yang umum bahwa bagi setiap perusahaan, baik perusahaan besar maupun perusahaan kecil mempunyai suatu sistem atau cara tertentu dalam melakukan pencatatan terhadap kegiatan.

Didalam melaksanakan kegiatan tersebut di atas baik perusahaan dagang maupun industri dirasakan adanya suatu sistem akuntansi yang baik oleh pimpinan perusahaan, sehingga laporan tersebut dapat dipakai oleh pimpinan dalam mengambil keputusan.

Neraca dan laba rugi merupakan laporan pertanggung jawaban yang harus disusun sedemikian rupa sehingga mudah dimengerti oleh yang berkepentingan. Penyusunan aktiva dalam neraca harus menurut tingkat likwiditas, dimana kas merupakan yang paling lancar dari aktiva yang ada.

Dengan adanya sistem akuntansi yang baik terhadap kas maka perusahaan akan dapat menghindari segala kerugian yang disebabkan oleh penyelewengan atau kesilapan yang dilakukan oleh pegawai perusahaan. Untuk dapat memenuhi syarat suatu sistem akuntansi kas hendaknya struktur organisasi dapat memisahkan fungsi-fungsi operasi dalam hal penyimpanan dan pencatatan. Sistem akuntansi kas juga

tergantung pada kemampuan, pengalaman dan kejujuran pegawai untuk melaksanakan tugasnya dalam setiap unit organisasi.

Hampir semua transaksi perusahaan bermula dari atau berakhir ke penerimaan dan pengeluaran kas baik itu perusahaan dagang, jasa maupun industri.

Sumber penerimaan kas suatu perusahaan biasanya berasal dari pelunasan piutang dari debitur, karena sebagian besar penjualan kredit, disamping itu penjualan tunai biasanya merupakan sumber penerimaan kas yang relatif kecil.

Pengeluaran kas dalam suatu perusahaan biasanya dilakukan dengan menggunakan cek. Pengeluaran kas yang tidak dapat dilakukan dengan cek (biasanya karena jumlahnya relatif kecil) dilaksanakan melalui dana kas kecil. Melihat begitu pentingnya peranan kas dalam kegiatan perusahaan, maka sangatlah penting bagi perusahaan untuk memastikan apakah sistem akuntansi kas dapat dilakukan dengan tepat.

Penulis memilih PT. Alamjaya Wirasantosa disebabkan karena perusahaan ini cukup layak menjadi objek penelitian. Maka penulis merasa tertarik untuk membahasnya lebih lanjut dalam bentuk skripsi dengan judul :

“ SISTEM AKUNTANSI KAS PADA PT. ALAMJAYA WIRASENTOSA “